

## ABSTRAKSI

PT. Informatika Lintas Nusa (ILN) adalah perusahaan yang menyediakan solusi dalam IT dan telekomunikasi. Berbasis pada Teknologi Informasi dan komunikasi data. PT. ILN memiliki patner dengan beberapa industri IT yang lain dalam menjalankan perusahaan. PT. ILN bekerja menyediakan solusi bagi klien, seperti informasi yang tersedia untuk mendukung strategi IT, saran mengenai detail tehnik, pengetahuan dan pelatihan dari tim dengan spesialisasi kualitas yang tinggi. PT. ILN siap untuk menyediakan peralatan teknologi informasi dan komunikasi berdasarkan kebutuhan pelanggan dan memberikan solusi untuk keseluruhan bidang industri.

Untuk menghadapi kompleksitas dan intensitas tantangan yang semakin berat, pimpinan perusahaan dituntut berpikir kreatif dan proaktif untuk menemukan terobosan strategi yang mampu memberikan kontribusi optimal bagi pencapaian tujuan perusahaan sesuai dengan visi PT. Informatika LintasNusa yaitu “*Serving The Community With The Right Technology Product, Service and Smart Solution*”.

Dalam hal ini PT. Informatika LintasNusa (ILN) memiliki sistem payroll dan kepegawaian yang masih manual sehingga dibutuhkan sistem otomatisasi atau semacam software pendukung untuk meningkatkan performansi kerja demi membuat kemajuan yang signifikan dalam pelaksanaan proses bisnisnya.

Sistem aplikasi ini merupakan perancangan sistem yang dibangun untuk membantu perusahaan dalam meminimasi waktu tunggu (*delay*), meminimasi kertas kerja dan meningkatkan performansi kinerja pegawai PT. ILN. Pembuatan sistem aplikasi payroll dan kepegawaian PT. ILN merupakan upaya optimalisasi teknologi dan bermanfaat dalam upaya peningkatan kualitas. Hal ini akan berimbas terhadap dua hal, yaitu : mempermudah divisi keuangan dalam mengolah data-data yang terkait dengan penggajian dan meningkatnya kualitas kerja pegawai PT. ILN terkait dengan kedisiplinan.

Dengan pembuatan sistem aplikasi ini, *user* dapat dengan mudah mengakses rincian gaji yang diterima perbulannya. Aplikasi ini mudah dijalankan atau *easy user*, karena desain aplikasi dirancang dengan mempertimbangkan aspek psikologi *user*.

**Kata kunci** : Sistem Payroll, Form aplikasi, web desain.